

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

# **Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi di Desa Tamansari Gelar DDS untuk Perkuat Silaturahmi dan Keamanan Lingkungan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](http://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Jan 14, 2025 - 11:11



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikidang Polres Sukabumi di Desa Tamansari Gelar DDS untuk Perkuat Silaturahmi dan Keamanan Lingkungan*

*Cikidang* – Dalam rangka mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Tamansari, Bripka Sopyan Sahuri, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cigadog, Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang. Kegiatan yang dimulai pukul 10.25 WIB ini berlangsung hingga selesai dengan suasana yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan, Bripka Sopyan Sahuri menyampaikan beberapa pesan dan himbauan, di antaranya:

1. Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan siskamling dan memberlakukan kewajiban tamu melapor dalam waktu 1x24 jam.
2. Mendorong masyarakat agar segera melaporkan kendala keamanan di lingkungan mereka kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah disediakan.
3. Mengingatkan warga agar tidak tergoda oleh tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun luar negeri, guna menghindari potensi menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kapolsek Cikidang, AKP Hotben Sianturi, S.H., memberikan apresiasi atas

pelaksanaan kegiatan DDS tersebut. "Melalui giat DDS ini, Bhabinkamtibmas dapat lebih dekat dengan masyarakat, mendengar langsung keluhan mereka, dan memberikan solusi. Ini adalah wujud nyata kehadiran Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari masyarakat Desa Tamansari yang merasa lebih aman dengan kehadiran Polri di lingkungan mereka. "Kami berharap masyarakat terus mendukung upaya Polri dalam menjaga kondusivitas wilayah," tambah AKP Hotben Sianturi.